

Carlos Martí anuncia trío de abridores y titulares de Cuba para IV Clásico



La Habana, 15 feb (RHC) El nuevo timonel del team Cuba, Carlos Martí, anunció a los derechos Lázaro Blanco, Vladimir García y Bladimir Baños como abridores para los primeros partidos de Cuba en el IV Clásico Mundial de béisbol y reveló a sus posibles titulares.

En diálogo con periodistas en el Estadio Latinoamericano, de La Habana, luego de finalizar una sesión de entrenamiento, Martí confirmó como principales abridores al mismo trío que brilló con los Alazanes de Granma en la Serie del Caribe (México), aunque sin dar a conocer contra que equipo lanzaría cada uno.

Aunque advirtió que aún es temprano, aseguró con total convencimiento que su receptor titular será Frank Camilo Morejón y dijo que las demás posiciones estarán cubiertas por William Saavedra (primera base), Carlos Benítez (segunda), Yurisbel Gracial (tercera) y Alexander Ayala (torpedero).

En los jardines abrirán Alfredo Despaigne (izquierdo), Roel Santos (central) y Víctor Víctor o Yoelkis Céspedes (en el derecho), con Frederich Cepeda o Yosvany Alarcón como designado.

Martí subrayó que el objetivo inicial del equipo es hacer “el mejor papel” y esforzarse al máximo para avanzar a la segunda etapa.

Calificó al anfitrión Japón como el rival más difícil del grupo B, aunque sin menospreciar a las selecciones de Australia y China.

Los jugadores del equipo cubano se mostraron esperanzados en poder realizar una buena actuación.

El estelar Cepeda, uno de los pocos jugadores que estará en su cuarto Clásico y el único de la isla, afirmó que el equipo tiene “buenas opciones de pasar a la segunda ronda” y dijo estar listo para jugar donde la dirección lo decida.

“Las lesiones siempre te dejan una incertidumbre, pero el juego diario me dará la forma óptima que algún día tuve”, apuntó Cepeda, de 36 años y quien fue sometido a dos cirugías el pasado año.

“Espero tener un buen evento”, remarcó Cepeda, dueño de la varios récords ofensivos en el Clásico, entre ellos hits (37).

Consideró que el nivel del béisbol cubano ha bajado un poco a causa del éxodo de jugadores, pero advirtió que en Cuba siempre hay talento y puso de ejemplos a los jóvenes Yoelkis Céspedes, Víctor Víctor, Liván Moinelo y Guillermo Avilés, este último uno de los bateadores que “más progresos le veo en los últimos tiempos”.

Pare el segunda base Carlos Benítez, el mejor bateador de Cuba en la Serie del Caribe, integrar el team Cuba era algo que “estaba esperando hace rato”.

“Llevo 10 años bateando más de 300 en el béisbol cubano, con 10 jonrones o más y nunca me habían llamado, porque había buenos segundos bases, pero llego mi momento y voy a tratar de aprovecharlo al máximo”, dijo orgulloso y manifestó que en su rendimiento en la Serie del Caribe mucho tuvo que ver el exastro Orestes Kindelán, que le ha dado varios consejos.

La novena cubana que irá al IV Clásico será abanderada este jueves y el viernes viajará a Asia para disputar 11 partidos de fogueo en Taipei de China, Corea del Sur y Japón.

Cuba, cuyo mejor resultado en el Clásico es el segundo lugar en 2006, jugará primera ronda de la cuarta edición en Tokio del 7 al 11 de marzo en el grupo B, que integran además Japón, Australia y China.



Radio Habana Cuba